

SCENE 1 親と子の水辺の教室 水辺の生き物から水質を分析

身 近な自然への意識を高めてもらおうと7月23日に「親と子の水辺の教室」を開催。23人の参加者は、寝太郎公園ゆめ広場近くの石束川で水生生物を採取した後、厚狭地区複合施設で顕微鏡を使い観察。石束川にはカゲロウ類などが生息しており、きれいな川に分類されることを学びました。



SCENE 3 初心者向けかるた教室 競技かるたにチャレンジ！

初 心者でも競技かるたに親しめる「初めてのチャレンジ・レッドかるた教室」を7月30日、本山地域交流センターで開催。9人の参加者は、決まり字五色二十一首かるたの赤色20枚を使い、決まり字の面白い暗記方法や札を取るコツなどについて学び、競技かるたの魅力を体験しました。



左から堀木啓介中国支店長、藤田剛二市長

SCENE 2 地域防災などの支えに 佐川急便(株)と包括連携協定を締結

市 と佐川急便(株)が地域活性化包括連携協定を締結し、7月29日、市役所で調印式を行いました。この協定は、情報共有を円滑にし、災害時の物資輸送支援をはじめ、道路の異変通報、子どもや高齢者の見守り、観光情報の発信などに取り組むことを目的としています。



岡本会長（左から3人目）

SCENE 4 室内用防災テントを寄附 市セーフティネットワークに感謝状

山 陽小野田市セーフティネットワークから室内用らくらくシェルターテント12張の寄附をいただき、8月3日、感謝状を贈呈しました。テントは室内で簡単に組立てができ、避難所でのプライバシー確保などに使用します。岡本志俊会長は「避難者の負担軽減に役立ててほしい」と話しました。